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Jean-Baptiste, le précurseur de JESUS, a prêché la parole de DIEU. Il a également mis en garde le
roi Hérode car la femme de son frère lui plaisait. Il l‘a mis en garde contre l‘adultère. Hérode le fit
jeter en prison. La femme détestait Jean Baptiste. Lorsque Jean-Baptiste entendit parler de JESUS
en prison, il fit demander à JESUS : « es-tu celui qui doit venir ou devons-nous attendre sur un
autre ? » JESUS chargea SES disciples : « dites à Jean-Baptiste ce que vous voyez, les aveugles
voient, les boiteux marchent, les lépreux sont purifiés, les sourds entendent, les morts se lèvent et
la parole de DIEU est prêchée aux pauvres. Bienheureux sont ceux qui n‘ont pas de colère envers
moi. » Jean-Baptiste est venu ne mangeant ni ne buvant. Ils dirent : « il est possédé par le diable. »
Mais JESUS mange et boit, certains dirent : « c‘est un mangeur, un buveur, un ami des pécheurs. »
Hérode donna un banquet. Il y avait aussi la fille d‘Hérodiade dans la salle. Cela plut à Hérode
comme la fille dansait. Il lui dit : « demande ce que tu veux, je te le donnerai. La fille demanda à
sa mère et elle dit : « demande la tête de Jean Baptiste. » Et la tête a été servie sur un plat. 

Hérode voulait tenir sa parole. Jean-Baptiste a été décapité et le roi Hérode dès cet instant ne
trouva plus la paix. Même dans ses rêves il entendit la voix admonestante de Jean Baptiste et il
mourut. Mais son esprit continua à vivre et il fut jugé. Jean-Baptiste baptisa avec de l‘eau, mais il
dit : « après moi viendra celui qui baptisera avec de la force et du feu. » Jésus lui a rendu visite en
prison,  mais  le  SEIGNEUR  tout-puissant  a  décidé  qu‘il  devait  aller  par  le  dur  chemin  de
l‘arrestation et la décapitation. Mais bienheureux, ceux qui perdent leur vie, ils la gagnent des
milliers de fois. C‘est quand même terrible qu‘à l‘époque les femmes ont demandé la tête de Jean
Baptiste. Elles n‘avaient pas peur d‘avoir commis un acte aussi  mauvais.  Jean-Baptiste a dit la
vérité.  Et  nous  savons  que la  parole  de DIEU est  détestée.  Le  SEIGNEUR ne tolère  pas  la
fornication. L‘adultère est pour le SEIGNEUR une abomination.

Ce fut le dur chemin de Jean-Baptiste, le baptiseur. Il avait confiance en son DIEU, il croyait en LUI
en SA parole.  JESUS a également  souffert  le  martyr  et  IL  a passé par  le  dur  chemin de la
crucifixion. SON sang a été versé, pour les fautes de tous les pécheurs. Peu importe l‘importance
des péchés, IL accordera SON pardon à ceux qui s‘imprègnent profondément SES paroles dans
leur âme et vivent en conséquence. Lorsqu‘on amena une femme adultère au SEIGNEUR, IL a dit
seulement une parole : « qui d‘entre vous est sans péchés, jette la première pierre. » Personne ne
pouvait la jeter, tous sont pécheurs. Un seul est bon. DIEU seul. IL donna le pardon des péchés
avec la mention ne péché plus jamais. Et certains prirent SES paroles profondément à coeur et le
suivirent. Satan se promène ça et là comme une bête affamée et cherche qui il dévorera. Il va vers
les victimes. Les victimes ont-elles peur ? 
Oui, mais JESUS donne la force. Si IL permet les puissances du mal, IL les laisse uniquement jusqu‘à
une certaine limite. IL est tout puissant résidant
dans le feu éternel du père. IL parle à SES élus. Ils sont justes car IL les maintien afin qu‘ils ne
perdent pas leur force. Il faut porter ce qu‘IL permet car IL le veut ainsi. IL passe devant eux et dit
: « suivez-MOI ! » Jean-Baptiste a été décapité, mais alors couronné avec la couronne de la vie
éternelle. Il pouvait voir JESUS, IL lui a rendu visite, IL l‘a renforcé et fortifé par la volonté du PERE.

Il avait le droit d‘être un martyr pour la maison du SEIGNEUR. JESUS dit : « ne craignez pas ceux
qui tuent le corps, ils n‘échapperont pas au juge.» Des élus de DIEU ont toujours existés, leurs
chemins sont durs, amers, ils louent, adorent et glorifient le SEIGNEUR. Ce que nous semons nous
le récolterons. Que se passe-t-il aujourd‘hui, IL choisit toujours des personnes pour SON oeuvre.
IL m‘a également choisi, une simple femme. 
Qui connaît les chemins du SEIGNEUR ? On est choqué par DIEU, le SEIGNEUR, mais IL ne se
trompe pas. A travers moi, IL laisse circuler SA parole, SA puissance, la lumière, la vie. Et les plus
proches nous sont hostiles. JESUS dit : « MA parole a été perdue par les intellectuels. » Ils sont
appelés pour conduire les personnes hors des ténèbres dans la lumière. Uniquement les enfants
de ce monde sont vêtus de moelleux vêtements.
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La parole est une épée à double tranchant. Qui peut entendre les paroles de DIEU ? Qui va les
suivrent ? L‘ESPRIT encourage les personnes à travers les élus. Qui devons nous craindre puisqu‘IL
est avec nous. Dans une vision le SEIGNEUR dit : « Hélène tu seras conforme à MON image.
MES pensées et les tiennent s‘unissent toujours mon coeur. JE tire mon enfant vers le ciel. Ne
crains pas les intellectuels, ils ne sont pas plus que toi. Incline toi juste devant ton Créateur. »
Comme je suis conforme à son image et par SA parole, IL m‘a confié beaucoup de dons. IL dit : «
n‘ai pas peur, tu es mon enfant. JE veux briser la fierté sans limites des intellectuels. Avec MA
parole tu leur feras tomber le chapeau de la fierté de leur tête. Si l on t‘insulte, te persécute à ́on t‘insulte, te persécute à
cause de MA volonté, ta récompense sera le ciel. »
IL me dit également : « tu pourras bouger jusqu‘à la fin de ta vie et la couronne de la vie éternelle
te sera offerte. » 
L‘esprit qui te guide ici bas dit : « Hélène, satan est très près de toi. Fait attention, mais tu es
protégée. » L‘ange a dit : «
Hélène ne pleure pas. » Le SEIGNEUR permet les attaques, les douleurs et les souffrances. Tu
seras quand même vainqueur. Les puissances du mal doivent s‘incliner devant le SEIGNEUR et
DIEU sur terre. Je voyais satan s‘approcher de Stefan. Il a dit : « je vais t‘acheter. » Stefan avait
peur. Satan peut uniquement attaquer si le SEIGNEUR le permet. IL laisse arriver beaucoup de
problèmes afin de purifier l‘âme. Nous ne devons pas maugréer contre DIEU. IL est le SAINT
PERE, qui n‘a pas non plus épargné SON FILS. 
JESUS passa à travers l‘enfer sur terre, jusqu‘à la crucifixion. IL a vécu une bonne vie en hommage
et à la satisfaction du PERE. IL a vécu pour ceux qui croyèrent en DIEU et le suivirent. L‘ange dit à
Stefan : « Hélène est simple et humble et parce qu‘elle est tellement modeste, elle récoltera les
richesses de notre SEIGNEUR JESUS CHRIST. »
On dit : « la vieille sorcière Hélène accepte les crapules. » Pour qui cela prenne-t-il DIEU. Oh, tous
seraient perdus sans le sang du rédempteur. Tous dépendent de la miscéricorde de DIEU le FILS,
L‘ESPRIT SAINT. Qui peut juger ?
IL a dit : « quand tu vois la paille dans l‘oeil de ton voisin et tu ne vois pas la poutre qui est dans le
tien. » IL dit : « ne jugez pas, afin que vous ne tombiez pas dans les mains du Juge de l‘éternel. » Si
cela dépendait de la justice, personne ne serait sauvé. Le SEIGNEUR est justement ici pour ceux
qui sont tombés. Comme à l‘époque IL est là pour les maladifs et les malades. Si on avait la foi, il
se produirait encore des miracles. Mais où est la foi ?

Peu de personnes donnent l‘honneur à DIEU, s ils trouvent de la miscéricorde dans le besoin. Ils ́on t‘insulte, te persécute à
savent que DIEU les a préservé et protégé. Oui IL vit, JESUS vit ! IL agit à travers l‘Esprit Saint. IL
parle  toujours  à  son  groupe d‘élus  qu‘IL  a  purifé  dans  le  sang.  IL  unit  les  derniers  avec  les
premiers, IL unit les martyrs et les confesseurs. Ils ont combattu pour leur SEIGNEUR et DIEU. Ils
ont donné leur sang. IL leur donna la force vitale,  le courage de vivre.  IL ne choisit  pas des
roseaux penchants, ils ne sont pas utiles. IL n‘est pas venu pour faire la paix avec le monde. IL
donne SA paix dans nos coeurs et nos âmes. SON nom est à peine mentionné dans ce monde.
Mais IL vit dans l‘Esprit. IL vit parmi les siens, qui adorent l‘agneau JESUS. Satan est le dieu de ce
monde, il lui est dévoué. JESUS dit : « qui croit en MOI vivra, même quand il mourra. Et, qui vit ne
meurt  plus  jamais.  »  Dans  SA  main  nous  sommes  en  sécurité,  protégé  et  préservé.  Nous
marchons courageusement main dans la main à travers ce monde.

AMEN
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